

## La musique

La musique de chaque épisode change en fonction de l'ambiance de la pièce dans laquelle nous nous trouvons. La musique est un élément important pour nous faire découvrir l'univers de chaque personnage.

La musique chez Eva nous rappelle les années 70, et quand Adam arrive sur scène, c'est la même musique mais avec des sons plus mystérieux qui correspondent à son faux monde. Quand on arrive dans la chambre de Serge, il y a une combinaison entre les sons du yoga et la musique hippie de la fin des années 60. (Parce que Serge essaie de créer une combinaison entre Eva et Adam).

Enfin, lorsque l'on arrive dans la chambre d'Éloïse, la musique sonne presque comme des voix d'anges, car sa chambre symbolise une sorte de paradis. Le contraste entre la musique pure et la dictature qu'elle impose dans la salle se traduira par une dissonance intéressante.